

労働強化・年休抑制を許さない！！

「経営協議会」で諸問題を追求！！

新幹線地本は、4月10日に新幹線鉄道事業本部と「平成29年度新幹線鉄道事業本部実行計画」について経営協議会を開催しました。

経営協議会では、会社側より基本方針などの説明を受けた後、組合側から重要な諸問題について質問を行い議論しました。組合側から主に以下の4つの重要な諸問題について会社の基本姿勢を追求しました。

なお、詳細については次回から報告しますので、乞うご期待！

①新幹線車内業務の見直しの問題について

- ・JR車掌もパーサーも労働強化が強られる！
- ・乗客、乗務員の安全が確保できない！
- ・お身体の不自由な方、弱者に対するサービスが低下する！

②検修関係の効率化における問題について

- ・交番検査の周期延伸後の作業時間が足りない！
- ・仕業検査の請負業務と直外区分が曖昧だ！
- ・あらたな全検、台検の周期延伸計画は問題だ！

③一方的な休日出勤の問題について

- ・一方的な休日出勤が10年以上も常態化しているのは解消する意思がないからだ！

④年休に関する問題について

- ・今年も多くの年休が失効した！
- ・失効する年休に対する時季変更はありえない！

安全と法を脅かす「新幹線車内業務の見直し」反対！！